



Carlos Hurtado (Director del Centro de Estudios Económicos del Sector Privado)

Entrevista con Carmen Aristegui

“Por el lado del presupuesto no puedo dejar de decir que veo muy malas noticias. Creo que fue un presupuesto muy irresponsable desde varios puntos de vista.

“Es un endeudamiento brutal el que se aprobó para el año siguiente, la deuda habrá crecido de acuerdo a las proyecciones en el gobierno en 60 por ciento en toda esta administración, a mí se me hace muy exagerado y que nos pone en una posición de fragilidad hacia adelante. Socialmente también es muy irresponsable porque no tiene ningún recurso planeado específicamente para la mayor emergencia que hay ahorita en el país, que es en Guerrero. Políticamente va a dejar una bomba fiscal para la próxima administración con el alto endeudamiento.

“Yo sí veo un presupuesto muy inadecuado, muy poco democrático, totalmente opaco en las cosas más importantes y además muy fuerte en términos de la expansión fiscal del país para el 2024”.